
Além de definir estratégias, escritórios precisam saber executá-las

"Tenho uma estratégia, sei o que eu quero para o meu escritório, mas não sei como fazer, como
operacionalizar."

No vídeo desta quinzena, Esequiel aborda a importância de se ter uma estratégia, mas mais do que isto,
de torná-la tangível, através de formas e ferramentas de gestão, para que se alcance os resultados
desejados.

Clique aqui para enviar sua pergunta ao "Minuto da Gestão".

* Texto atualizado às 13h30 do dia 8/5/2018 para correção.
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